
Protokoll Vorstandssitzung vom 15.11.2012

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alex Popert (AP), Steffen Schmidt (STS), Fabian Bosch (FB), Linus Marty (LM),
Stephanie Amrein (SA), Bastian Wohlfender (BW), Timon Ruban (TR), Beat Hörmann (BH),
Roger Wallimann (RW), Maximilian Babor (MB)

Abwesend: Cosima du Pasquier (CP),

Gäste: Name (Kürzel) Benedikt Ummen(BU)

Protokollschreiber/in: LM

Beginn der Sitzung: 17:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 07.11.2012 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• Podiumsdiskussion bzgl. Studiengebührerhöhung ist in Vorbereitung.

• BUFATA hat in München stattgefunden.

• FR findet am Dienstag statt

Quästor:

• STS muss benachrichtigt werden bevor jemand externes angestellt wird.

Information:
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• LM führte ein Interview mit der ZS.

IT:

• Die neuen Computer sind angekommen, sie werden bald eingerichtet.

• Brainslug zieht um.

Kultur:

• Alle Events gut verlaufen

• Sitzung wurde abgehalten; Anstehende Events sind: Theater, Jassturnier, Paintball, Journée
d’elegance.

• Skiweekend ist in Planung, Haus in Adelboden wurde gefunden. VIAL nimmt teil.

HoPo MAVT:

• Die Evaluationen werden durchgeführt.

• BW arbeitet sich in seinem neuen Posten im VSETH ein.

HoPo ITET:

• PVK Umfragen werden heute noch verschickt.

• Schnuppertage sind in Planung.

Infrastruktur:

• RW hat geputzt. Danke Roger!

3. Diskussion

ML-Umbau BU informiert: Ein Merchandising Shop soll im ML Keller, wo zur Zeit Lernplätze
sind, gebaut werden. Wegen Asbestbelastung besteht momentan eine Baupause. Die Studenten(-
Vertreter) werden nicht ausreichend informiert und einbezogen. Der Umbau ist auf 2014 - 2020
geplant.

Perzentilenauszug Soll den Studenten eine zusätzliche möglichkeit für eine Leistungsreferenz
gegeben werden? Der Vorstand soll sich Gedanken zu der Problematik machen.

Unordnung im Vorstandsbüro Im Büro herrscht oft ein Chaos und Softdrinks werden ange-
braucht und stehen gelassen. Offene Flaschen müssen in den Kühlschrank gestellt werden. Leu-
te, die nichts im Büro verloren haben sollen höflich rausgeworfen werden. Der Schlüsselzugang
zum Bierautomaten wird ausschliesslich für den Vorstand genehmigt. RW kümmert sich um die
Schlüsselliste und schaut, wer keinen Schlüssel mehr braucht.
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MR Es gab eine kleine Feedback- und Meinungsrunde bzgl. MR. Was kann nächstes mal besser
gemacht werden?

AMIV History Buch Die History Gruppe soll möglichst bald ein Vorwort verfassen.

Vorstandsputz Das Vorstandsbüro soll wegen unvertretbaren Zuständen ausführlich geputzt und
ausgeräumt werden. RW setzt einen Doodle auf. Der Vorstand muss sich bewusst sein, dass sie für
Ordnung im Büro verantwortlich sind, und Externe im Büro diszipliniert werden müssen, wenn
sie sich nicht genügend ruhig verwalten.

VorstandsPizzaPlausch AMIV ist mit Organisation des VPP betraut worden. SA macht die
Koordination und delegiert Aufgaben. Der Vorstand soll sich überlegen wie im grossen Stil Pizza
gebacken werden kann.

Flauschi Das Flauschi braucht einen sicheren Aufbewahrungsort, an dem es auch gut sichtbar
ist. Ebenfalls fehlen zwei Banner und ein Computer.

Krawattenregel Jojos Krawattenregel ist angenommen. AP teilt es ihm mit.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 21.11.2012 um 18:00 Uhr im CAB E37 statt.

Ende der Sitzung: 21:45
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